
ELECTIONS MUNICIPALES DES 9 & 16 MARS 2008

 Mieux vivre ensemble à Brétigny

 avec Gilles SAUCIER

Brétigny sur Orge



Chers brétignolais,

Les 9 et 16 mars, vous choisirez votre nouveau maire, son équipe 
et votre projet pour la Ville. Dès 2001, j’ai créé une association qui 
mène depuis cette date une opposition constructive. Comme le disent 
les anciens amis du maire sortant ; il n’a pas tenu ses promesses. Nos 
craintes de l’époque sont devenues les réalités d’aujourd’hui et les 
perspectives de demain, si vous le reconduisez dans ses fonctions.
Brétigny-sur-Orge est livrée au bétonnage, à la spéculation immobilière. 

Les services publics ne suivent pas ; la vie culturelle est pauvre et la fiscalité a commencé à 
s’alourdir.
La liste PS-PC veut continuer dans cette voie. Elle aura sans doute du mal à se faire réélire, car  
la gauche est divisée. Les anciens adjoints de Bernard Decaux ont pour la plupart choisi de le 
quitter ; d’abord les BAGP en 2004 et aujourd’hui Ahmed Abaoui, socialiste de toujours. On 
comprend les grandes réticences du PS à soutenir Bernard Decaux. Le soutien du dynamique 
Steevy Gustav sera d’un maigre secours. Il y a quelques semaines, vous avez vu surgir la 
candidature de Christiane Lecoustey (adhérente UMP, non investie) que nous avions tous oubliée, 
dès 2001, lorsqu’aucune liste n’acceptait de voir figurer celle qui fut Adjointe de l’ancien maire, 
Jean de Boishue.

La liste que j’ai l’honneur de conduire aujourd’hui a été investie par l’UMP et soutenue par les 
Députés et Sénateurs. J’ai réuni une équipe de militants, de responsables associatifs dont le 
tiers seulement est « encarté UMP ». Mon premier Adjoint, Michael Christophe est candidat 
au Conseil Général ; il défendra nos projets au niveau départemental. Nous travaillons depuis  
7 ans à proposer un projet de ville pour tous les brétignolais.
Dans les pages qui suivent, vous découvrirez nos propositions concrètes pour Brétigny-sur-Orge : 
environnement, logement, sécurité, jeunesse...
Nos ambitions sont vastes, mais elles répondent à vos besoins et sont accessibles.
Dès le 9 mars, je vous invite à me faire confiance et à choisir la liste « Mieux vivre ensemble » 
en votant GILLES SAUCIER.
 A bientôt.
 Bien à vous,

Edito



La protection de l’environnement sera au centre de nos projets.
Aucune décision ne sera prise sans que l’Adjoint en charge de l’environnement, ainsi que les 
associations compétentes (ADEMUB) ne soient consultés.

Deux projets engagés par l’équipe de Bernard Decaux seront revus immédiatement :
•	 l’aménagement	des	terrains	Clause
•	 l’urbanisation	de	l’Orme	Fourmi

Deux dossiers importants mobiliseront la nouvelle équipe :
•	 l’avenir	de	la	Base	aérienne
•	 le	projet	SNCF	d’une	gare	de	fret	géante.

Le Maire actuel ne communique pas sur les rumeurs insistantes de vente des terrains de l’ancienne base 
aérienne. On peut légitimement penser que vont sortir de terre encore de nouveaux entrepôts logistiques 
et le risque d’être survolé par un couloir aérien est important. S’agissant du projet d’une gare de fret, à la 
différence de Bernard Decaux, nous y sommes totalement opposés.

Chaque année, deux espaces verts seront créés dans les quartiers.
Notre ville ne fait plus de place aux jardins publics. Nous allons changer cela.
Au plan visuel, l’affichage publicitaire sera réduit (taxes dissuasives). Tout sera mis en œuvre pour réduire 
le bruit, notamment dans le choix des matériaux pour le voirie. Les incivilités en la matière (tapages diurne 
ou nocturne) seront sanctionnées ; elles ne le sont pas aujourd’hui Pour réduire la pollution atmosphérique, 
le parc automobile sera doté progressivement de véhicules non-polluants. Les bus seront fermement invités 
à ne pas laisser leurs moteurs en marche,lors de leurs arrêts.

Nous nous engageons à aider financièrement les particuliers 
qui équipent leurs habitations pour réaliser des économies 
d’énergie.

Des quartiers de Brétigny sont aujourd’hui à l’abandon.
Nous travaillerons pour améliorer la voirie, l’éclairage public et la propreté des secteurs Joncs Marins et 
Rosière, trop longtemps délaissés.
Les circulations douces seront favorisées et des parcs publics pour 2 roues seront créés (gare SNCF, Place 
Marché Couvert, secteur Jules Verne et Maison neuve).

Les bords de la retenue d’eau (lac de Brétigny) seront mieux aménagés et protégés. 
Nous voulons en faire un lieu où se tiendront des animations, des festivités.

La Maison des sorbiers pourra accueillir notre pépinière d’entreprises. Les coûts de sa 
rénovation pourront être supportés partiellement par les PME qui s’y installeront. Sa proximité avec la gare 
et sa situation centrale attireront des créateurs d’entreprises.

Nous travaillerons en totale concertation avec le Conseil Général (et votre futur Conseiller général, Adjoint 
sur notre liste).

Environnement et urbanisme



Logement
L’équipe municipale actuelle construit une ville-dortoir : des constructions de logements excentrés avec une 
proportion de 30 % de logements sociaux. C’est la fin du caractère  « rural/urbain» de Brétigny. Le Plan 
local d’urbanisme de Bernard Decaux lui donne beaucoup de latitude (pas de concertation, des études 
d’impact bâclées, …). Si quelques familles démunies pourront venir se loger dans notre ville et si d’autres 
paieront de beaux appartements de 100 m2 plus de 400 000 euros, les classes moyennes sont largement 
oubliées, tout comme les jeunes.

Nous pensons que les récentes constructions ne sont pas adaptées à notre ville, et 
ne répondent pas aux besoins de ses habitants.

•	 	De	 réviser	 le	 Plan	 local	 d’urbanisme	 pour	
préserver notre environnement. La démarche 
intègrera une vraie concertation avec les 
habitants (au travers des Comités de quartier).

•	 	de	soutenir	et	d’encourager	le	bon	entretien	et	
la réhabilitation des résidences sociales et de 
leurs abords par une action permanente auprès 
des offices HLM, voire des aides financières.

•	 	d’engager	des	discussions	avec	les	communes	
avoisinantes afin qu’elles participent aussi à 
l’effort de création de logements sociaux. 

•	 	De	 conditionner	 les	 nouveaux	 permis	
de construire délivrés aux promoteurs à 
l’engagement contractuel de réserver dans 
chaque réalisation une part de logements 
sociaux aidés.

•	 	De	revoir	le	projet	actuel	sur	le	secteur	«	Terrains	
Clause/Bois Badeau » qui sera limité à 600 
logements dont 20 % de logements sociaux 
(au lieu de 1600 avec 30 % de logements 
sociaux)

Nous ne pouvons pas accepter des projets de construction (Terrains Clause et Bois Badeau) qui auraient 
pour effet d’amener chaque matin 2000 personnes supplémentaires sur les quais de notre gare. 
Les rames RER seraient bondées, la circulation bloquée et le stationnement déjà difficile deviendrait 
impossible.

•	 Nous	améliorerons	la	desserte	par	bus	d’Evry	(ligne	régulière)	et	créerons	celle	d’Arpajon-Les	Ulis.	

•	 Nous	mettrons	en	place	une	offre	de	covoiturage	sur	le	site	Internet	de	la	ville.	

•	 	Les	 personnes	 âgées	 et	 handicapées	 pourront	 bénéficier	 de	 navettes	 à	 la	 demande,	 dont	 la	
tarification	tiendra	compte	des	moyens	de	chacun.

Le projet de doublement du Pont du cinéma sera repris. Les circulations douces seront favorisées et des 
parcs deux roues seront crées.

Nous proposons, une fois élus :

Transports



Sécurité
•	 	Le	Maire	 est	 officier	 de	 police	 judiciaire	 et	 garant	 de	 la	 sécurité	 des	 biens	 et	

personnes dans sa commune. Bernard Decaux ne s’est jamais senti responsable et la petite 
délinquance a progressé dans notre ville.

•	 	La	police	Municipale	verra	ses	effectifs	et	son	équipement	renforcés. Elle pourra 
intervenir la nuit et procédera à des contrôles routiers. Ses missions seront redéfinies : moins de PV de 
stationnement et plus d’îlotage. Les policiers seront également chargés de faire respecter les vitesses 
de circulation et d’assurer une présence régulière aux abords du collège et du lycée.

•	  Une police municipale à également un rôle important à jouer dans la prévention de la 
petite délinquance. 

•	 	Nous	protégerons	mieux	les	équipements	publics	et	aiderons	les	commerçants	les	
plus exposés (bijouteries, pharmacies, tabacs) en mettant en place une vidéo protection ciblée.

•	  Le Maire rétablira des rapports de proximité avec les différents professionnels impliqués : police 
nationale, Parquet, travailleurs sociaux. Le Comité local de sécurité sera un outil efficace pour la 
sécurité des Brétignolais.

•	 	Les	victimes	bénéficieront	d’un	soutien	particulier	de	la	Ville	 : assistance juridique, 
suivi des procédures, aide à l’indemnisation, protection des plaignants.

•	 	Les	parents	d’enfants	ayant	commis	des	infractions	graves	ou	des	délits	seront	
responsabilisés : suspension d’aides communales, facturation au barème le plus élevé pour les 
services publics, signalement au Procureur de la République…

Fonction Publique
Les Socialistes et BAGP aiment dire aux fonctionnaires de la ville : « avec l’UMP, vous allez travailler 
plus pour gagner autant ». Les fonctionnaires n’ont pourtant pas été choyés par Bernard Decaux depuis 
2001. 

•	 	Nous	voulons	que	les	conditions	de	travail	pour	les	agents	publics	soient	satisfaisantes.	Ce	n’est	pas	
le cas aujourd’hui ; nous réaliserons les efforts nécessaires.

•	 	Le	Maire	consultera	régulièrement	les	fonctionnaires	et	leurs	représentants	sur	les	projets	de	la	ville	afin	
de profiter des idées et expertises chacun, et renforcer l’implication des équipes. 

•	 	Le	régime	indemnitaire	sera	revu	dans	le	sens	d’une	revalorisation	des	traitements	des	catégories	les	
plus modestes. 

•	 	Les	déroulements	de	carrières	seront	améliorés	grâce	à	un	plan	de	formation	de	qualité.	

•	 	Les	 fonctionnaires	à	 faible	 revenu	seront	privilégiés	dans	 l’attribution	des	 logements	sociaux	sur	 la	
ville.



Culture
Nous reverrons la programmation culturelle du centre culturel Jules Verne. Les spectacles s’adressent 
plus aux « bobos » amoureux des spectacles « confidentiels » qu’à une population en attente  
de divertissements de qualité. Vous voulez voir des pièces de théâtre (classique ou de boulevard).  
La culture à Brétigny s’adressera à tous. L’offre disponible de DVD ou CD Audio sera également 
élargie pour plaire au plus grand nombre.

Notre Ecole de Musique a été délaissée par la majorité actuelle. Elle sera rénovée, agrandie  
et insonorisée mais aussi soutenue par une subvention de fonctionnement majorée.

Nous engagerons un projet de jumelage de la ville afin d’offrir aux jeunes brétignolais des possibilités 
d’échanges culturels.

La population brétignolaise est d’origine diverse et c’est une vraie richesse. Bretons, martiniquais, enfants 
de kabyles, portugais de cœur… Une grande journée de la diversité sera organisée avec les associations 
afin de faire connaître ces cultures et ces traditions. Cet événement permettra des échanges culturels 
(musique, littérature), culinaires et folkloriques.

Nous exploiterons au mieux les lieux naturels, tout particulièrement les abords du Lac afin d’y organiser 
des événements avec un calendrier mieux réparti dans l’année. Aujourd’hui, trop de manifestations 
sont concentrées sur les périodes de fin de printemps et d’été. Vous pourrez assister à des compétitions 
sportives, un spectacle médiéval, des baptêmes en Montgolfière...

« Améliorer les relations entre l’exécutif local
et la population, et respecter l’opposition »

Les futurs élus de Mieux Vivre Ensemble défendent l’idée d’une gouvernance plus républicaine de 
votre ville. Ainsi, ils s’engagent sur des points précis qui visent à replacer l’ouverture, la proximité, 
la responsabilité et l’écoute au cœur de la façon de gérer la ville :

•	 	Le	Conseil	Municipal	sera	un	vrai	lieu	de	débat		et	non	plus	une	chambre	d’enregistrement		aux	
ordres du Maire. Nous inviterons régulièrement des personnalités extérieures, des présidents 
d’association à informer les élus de leurs actions, préoccupations et projets.

•	 	Les	réunions	mensuelles	du	Conseil	ne	se	tiendront	plus	exclusivement	à	maison	Neuve,	mais	se	
dérouleront le plus souvent dans les quartiers pour mieux associer la population à la vie locale.

•	 	Les	droits	de	l’opposition	seront	vraiment	respectés	.Lors	des	Conseils,tous	les	élus	auront	accès	
à l’ensemble des documents, sans avoir à en faire la demande .Ils disposeront d’un temps de 
parole lors des réunions de quartier et pourront prononcer leurs vœux annuels.

•	 	Les	 sujets	 qui	 intéressent	 l’ensemble	 des	 brétignolais	 seront	 soumis	 à	 référendum.	Cela	 sera	
le	cas	lorsqu’une	pétition	réunit	plus	de	10	%du	corps	électoral.	Ainsi	le	projet	«	Clause	Bois	
Badeau	aurait	du	donner	lieu	à	référendum.

•	 	Les	jeunes	seront	vraiment	associés	à	la	vie	démocratique	de	notre	ville,	avec	la	création	d’un	
Comité	local	de	la	jeunesse	(16	à	24	ans)	qui	sera	consulté	sur	les	projets	de	délibération.

•	 	Il	n’existe	aujourd’hui	que	2	Comités	de	quartier	.Nous	en	créerons	au	moins	3	supplémentaires,	
car il n’ y a pas pour nous de quartiers à privilégier dans notre ville. Leurs missions évolueront.
Ils ne seront plus de  simples comité d’animation, mais auront un rôle de force de proposition. 
Il	seront	consultés	et	auditionnés	par	le	Conseil	Municipal,	en	fonction	des	sujets	traités.

Pascale RAFFALLI 
Styliste



L’équipe des futurs adjoints 
et conseillers délégués

Françoise BOUCHARD
Cadre retraitée

Gille SAUCIER 
Cadre supérieur 

du secteur de l’assurance

Michaël CHRISTOPHE 
Inspecteur du Trésor

Suzanne BEAUDET 
Enseignante retraitée

Laurent	PETITBON		
Gérant de société

Nathalie	TAREV		
Chef d’entreprise

Michel PELTIER 
Agent commercial

Julie DOLLE 
Etudiante IEP Paris

Jean FABRE 
Officier de Police retraité

Raynald	TAUPIN	
Assistant commercial

Pascale RAFFALLI 
Styliste

Bernard	LESOEN	
Technicien retraité

Francis	BONDOUX		
Retraité du BTP



Enfance

Vie associative et sportive

&  Nous construirons une nouvelle crèche avec une capacité de 100 lits. Une vraie 
transparence sera instaurée sur les critères d’attribution. D’autre part les familles dont 
les revenus nets sont inférieurs à 20000 € annuels (parents en activité), qui n’ont pas pu faire inscrire 
leur enfant en crèche percevront pendant 3 ans une aide mensuelle de 200 €. Chacun pourra,  
en Mairie et sur le site internet, s’informe sur les modes de garde, les coûts.

&  Nous aiderons au recrutement de 10 nouvelles assistantes maternelles. Ce métier 
doit être valorisé. Les assistantes maternelles se verront proposer avec les enfants des sorties, des 
rencontres avec des animations médicales et sportives .Par ailleurs, un label « assistante maternelle 
qualifiée » sera délivré par la commune. Enfin, elles bénéficieront de prêts d’équipements (poussettes, 
berceaux etc…)

&  Les parents pourront également bénéficier d’achats de « tickets baby sitting ».  
Des personnes formées, rémunérées seront réunies dans une association para-municipale (avec 
l’assistance d’un pédiatre et d’une puéricultrice). Ils garderont à domicile vos enfants pour un coût 
réduit.

&  Nous poursuivrons la rénovation des écoles brétignolaises en améliorant l’accueil des 
enfants handicapés, l’isolation phonique des classes et salles de récréation ainsi que la sécurisation 
des abords routiers.

&  Nous mettrons en place avec la PMI, le CEFPI et l’éducation nationale un suivi 
régulier des enfants qui sont ou risquent d’être en situation d’échec scolaire. 
L’adjoint en charge de l’enfance sera responsable de ce dossier : aide à la parentalité, soutien 
scolaire individualisé.

Les enfants les plus méritants (du primaire jusqu’au lycée) seront récompensés chaque année par le Maire 
au cours d’une soirée de la réussite . Un CAP obtenu avec beaucoup d’effort un baccalauréat avec 
mention, une réalisation associative généreuse, cela mérite la reconnaissance de la collectivité .Le Maire 
leur remettra des prix : en nature (cadeaux) pour les plus jeunes et en numéraires pour les adolescents.

%&

Le tissu associatif brétignolais est dynamique. La Municipalité actuelle aide les associations selon des 
critères souvent opaques, voire clientélistes. Quant aux équipements sportifs, ils sont insuffisants.

s  Un contrat d’objectifs sera signé avec chaque association subventionnée. Les critères d’attribution 
des aides financières seront transparents. Les demandes seront examinées par une commission d’élus 
dont la moitié des membres appartiendra à l’Opposition. Gilles SAUCIER s’engage à suivre les avis 
qu’elle donnera et à proposer au Conseil Municipal d’en faire de même.

s  Un Comité des associations sera crée avec la mission d’établir un calendrier des événements et de 
participer à leur organisation avec l’aide des services municipaux.

s  Nous créerons un pôle de compétences à la disposition des associations pour répondre à une 
réglementation toujours plus ardue et aux exigences en matière de traitement des feuilles de paie et 
de comptabilité.

s  Une salle omnisports sera construite pour répondre aux besoins largement insatisfaits des 
Brétignolais. 

s  Les projets d’équipes sportives ou d’associations réalisés au niveau de l’Intercommunalité bénéficieront 
d’aides spécifiques.

s  Des navettes de bus seront mises en place pendant les congés d’été à destination de la nouvelle base 
nautique du Val d’Orge à Sainte-Geneviève des Bois.

s



Scolaire

Finances

Action sociale
•	 	Nous	poursuivrons	 la	 rénovation	

des écoles é lémentai res e t 
améliorerons la qualité de la 
restauration scolaire.

•	 	Un	dispositif	de	repérage	et	suivi	
des enfants en échec scolaire sera 
mis en place.

•	 	Une	association	para-municipale	
sera créée pour l ’aide aux 
devoirs : des retraités et étudiants 
rémunérés apporteront un soutien 
aux enfants après la classe et 
pendant les congés.

•	 	La	ville	organisera	chaque	année	
au cours de l’été un séjour au 
Royaume-Uni pour les collégiens 
(fin de 3ème).

Le budget de notre ville doit être mieux géré afin de permettre à terme 
une diminution des impôts locaux. Avec Bernard Decaux, sur les 3 dernières années, 
l’augmentation des impôts locaux est de près de 18 %. L’intercommunalité a coûté cher avec des 
taxes en constante et forte augmentation.

Le projet socialiste est inquiétant. En construisant toujours plus de logements sociaux pour une population 
le plus souvent « non imposable », le Maire sortant va aggraver la situation. Il veut vous faire supporter, 
ce qu’il pense être de la générosité. Il est facile d’être généreux avec l’argent des autres !

Nous mettrons fin à cette dérive budgétaire inacceptable, en réduisant les frais de fonctionnement.

Nos principaux investissements porteront sur la construction d’une crèche de 100 
lits, une salle omnisport et un foyer-logement pour nos anciens.Ces réalisations seront 
pour une très grande part financées par l’Etat, la Région et le département.

•	 	Les	 aides	municipales	 aux	 plus	 démunis	
progressent chaque année moins vite que 
le coût de la vie. Cela est inacceptable. 
Leur majoration de 25% coûtera un euro par 
habitant et par an.

•	 	Le	CCAS	sera	réaménagé	pour	en	améliorer	
l ’accuei l ,  notamment aux personnes 
handicapées. La gauche départementale 
a d’ailleurs supprimé l’aide aux communes 
pour l’accueil des handicapés dans les 
établissements communaux.

•	 	Le	 nombre	de	 logements	 d’urgence	 sera	
augmenté.

•	 	Avec	l’aide	du	Conseil	général,	nous	créerons	
des emplois de service à la personne pour la 
garde des enfants et l’aide aux personnes 
âgées (50 postes).



Jeunesse

Seniors

Bernard	Decaux	a	bien	déçu	les	jeunes	sur	ses	promesses	de	2001.

•	 	Une	 commission	 des	 jeunes	 de	16	à	25	ans	 sera	 consultée	mensuellement	 avant	 les	 séances	 du	
Conseil Municipal sur les projets de la Municipalité.

•	 	Le	point	d’information	 Jeunesse	sera	doté	de	nouveaux	moyens	supplémentaires	et	 installé	dans	de	
nouveaux locaux. Il ne sera pas un simple guichet d’inscription à des activités. Il participera à la 
recherche d’empois et de logements.

•	 	Les	projets	culturels,	associatifs	ou	professionnels	des	jeunes	brétignolais	seront	soutenus	avec	notamment	
des bourses pour ceux qui sont les plus porteurs en termes de création d’emploi.

•	 	Nous	nous	engageons	à	porter	toute	notre	attention	sur	les	jeunes	handicapés	avec	des	loisirs	et	des	
activités culturelles adaptées, quel que soit le handicap.

•	 	Les	 jeunes	 victimes	 de	 discriminations	 raciales	 ou	 sexistes	 pourront	 saisir	 le	Maire,	 qui	 les	 aidera	
personnellement à faire reconnaître et réparer leur préjudice.

•	 	L’offre	culturelle	et	de	 loisirs	sera	améliorée.	 Les	pièces	de	 théâtre	confidentielles	ne	plaisent	pas	à	
tous.

Nos	Anciens	ont	parfois	le	sentiment	d’être	bien	délaissés	dans	cette	ville.	Peu	de	spectacles	intéressants,	
une	maison	de	retraite	privée	à	80	euros	par	jour,	des	aides	dérisoires	aux	plus	démunis	d’entre	eux,	
des	difficultés	à	circuler.

•	 	En	2001,	Bernard	Decaux	a	promis	une	maison	de	retraite	accessible	à	tous.	Il	recommence	aujourd’hui	
et ne tiendra pas sa promesse. Nous construirons un foyer-logements.

•	 	Le	service	de	portage	des	repas	sera	revu	car	la	restauration	est	de	très	mauvaise	qualité.	Les	transports	
seront gratuits pour les personnes âgées de plus de 75 ans.

•	 	Les	services	sociaux	accompagneront	les	personnes	âgées	en	situation	difficile	telles	que	le	veuvage,	la	
dépendance Alzheimer, les difficultés financières. Nous n’attendrons pas d’être saisis pour agir ; nous 
proposerons spontanément l’aide solidaire de la Collectivité.

•	 	Nous	proposerons	des	spectacles,	animations	et	visites	adaptés	aux	attentes	des	Seniors	en	distinguant	
bien les tranches d’âge. Les tarifs seront diminués.

•	 	Nous	organiserons	des	actions	 favorisant	 les	 liens	 inter-générationnels	:	aides	aux	devoirs	de	petits	
brétignolais, baby-sitting.



Développement économique

Commerce et artisanat :

L’équipe municipale actuelle n’a rien proposé depuis 2001 en matière de développement 
économique. Elle se cache pour cela derrière le fait que le développement économique d’intérêt 
communautaire est une compétence de l’Agglomération du Val d’Orge. Cela n’interdit pourtant 
nullement d’avoir, au niveau municipal, une politique volontariste et audacieuse en la matière.

C’est ce que nous vous proposons :

Notre volonté est d’aider les commerçants et les artisans de Brétigny à développer leur activité. 
Nous sommes fermement en faveur d’un centre ville actif, où les agences d’interim et les banques 
ne doivent pas systématiquement remplacer tous les commerces.

Nous travaillerons en partenariat étroit avec les commerçants et les artisans pour développer des 
actions en faveur du commerce à Brétigny. Par exemple :

•	 Nous	aiderons	les	entreprises	à	s’installer	en	créant	une	pépinière	d’entreprises	pour	:
 -  Offrir une solution immobilière et un niveau de services précisément adapté aux besoins des jeunes 

entreprises.
 -  Accompagner, conseiller, former les porteurs de projets pour mener à bien la création de leur 

entreprise, pérenniser leur activité et créer des emplois.
 -  Les services (standard, assistance secrétariat, salle de réunion, lignes téléphoniques, …), l’animation 

(lieux de rencontres, lieux d’exposition, organisation de réunions avec des experts de différents 
domaines, formations, …), l’accompagnement lors de la création (réseau, financier, juridique, 
commercial, …) seront à développer.

•	 	Dans	 le	 cadre	 de	 cette	 pépinière	 d’entreprise,	 nous	 développerons	 un	 service	 dédié	 aux	
PME/PMI	en	place	à	Brétigny	pour	les	libérer	à	leur	demande	de	leurs	tâches	administratives	
quotidiennes	:	Gestion	d’agenda,	permanence	téléphonique,	travaux	de	secrétariat...

•	 	Nous	organiserons	un	salon	annuel	de	l’emploi.

•	 	Mise	à	disposition	par	la	Mairie	d’un	stand	gratuit	au	Marché	du	Dimanche	pour	les	commerçants	
de Brétigny, qui pourraient l’utiliser à tour de rôle. 

•	 	Mise	en	ligne	de	e-cartes	de	visites	des	commerçants,	artisans	et	professions	libérales	sur	le	site	de	
la Ville.

•	 	Organisation	d’une	Foire	(ou	quinzaine	commerciale)	avec	support	publicitaire	et	jeu	ou	animation	
de ville autour d’un événement calendaire (Fêtes des Mères, Saint-Valentin, ….)

 -  La rentrée en fête : quinzaine commerciale organisée à l’occasion de la rentrée scolaire.
 -  La féerie de Noël : plus importante quinzaine commerciale de l’année, avec des jeux, des animations 

dans le centre ville, des décors de Noël... Il faut inclure dans ce projet l’accompagnement de 
la participation des commerçants et artisans de Brétigny au Marché de Noël. Ils doivent être le 
moteur de ce Marché, et ce n’est pas le cas actuellement car ils ne se sentent pas impliqués.

•	 	Organisation	d’une	nocturne	pour	les	commerçants	du	centre-ville	:	horaires	de	fermeture	décalés	à	
21h30 ou 22h00, animations, possibilités de repas avec les commerces de bouche, jeu et tirage 
au sort en fin de soirée pour les présents.

•	 Centre-ville	piétonnier	pendant	la	nocturne.



Pour faire gagner BRETIGNY 
et donner à votre ville le dynamisme et la vitalité 

qu’elle mérite !
Contactez-nous

au 06.60.05.01.68
www.saucier.canalblog.com

Vous	pouvez	soutenir	financièrement	 la	campagne	de	Gilles	SAUCIER	en	 faisant	un	don	
auprès	du	mandataire	financier.
Vous	pouvez	envoyer	votre	contribution	par	chèque	:
A	l’ordre	de	:	 Mme.	le	mandataire	financier	de	Gilles	SAUCIER
A	l’adresse	:	 19,	avenue	des	cigognes
		 91220	BRETIGNY-SUR-ORGE

Geneviève COLOT, notre députée, 
soutient Gilles SAUCIER

Ensemble, 
responsables et audacieux
Une équipe pour Brétigny

1.  SAUCIER Gilles
2.  BOUCHARD Françoise
3.  CHRISTOPHE Michaël
4.  BEAUDET Suzanne
5.  PETITBON Laurent
6.  TAREV Nathalie
7.  PELTIER Michel
8.  DOLLE Julie
9.  FABRE Jean

10.  URBAIN Marie-Christiane
11.  TAUPIN Raynald
12.  RAFFALLI Pascale
13.  LESOEN Bernard
14.  BEIRNAERT Annie
15.  BONDOUX Francis
16.  ICHTI Keira
17.  TOUSSAINT DU WAST Christian
18.  DOLLE Marie-Claire
19.  GUICHEMERRE Hervé
20.  RICHANT Laurianne
21.  RICHEZ Claude
22.  ON Monique
23.  CERISARA Giorgio
24.  MERCIER Josseline
25.  ZOGHBI Amer
26.  BONDOUX Françoise
27.  ICHTI Malik
28.  SERGENT Nathalie
29.  CAUCHOIS Eric
30.  MANCUSO Jacqueline
31.  BEAUDET Daniel
32.  SPINAT Yvonne
33.  MERCIER Yannick
34.  NEUILLY Denise
35.  BOUCHARD Christian Fé
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